

Nombre del alumno: Lizbeth Reyes Ulloa.

Docente: Dr. Itzel Citlhahi Trejo Muñoz.

Asignatura: Introducción a la interculturalidad.

Trabajo: Análisis.

Semestre: 1º

Grupo: B

ANALISIS

La interculturalidad se refiere a la interacción entre culturas, de una forma respetuosa, donde se concibe que ningún grupo cultural este por encima del otro, favoreciendo en todo momento la integración y convivencia entre culturas. En relaciones interculturales se establece una relación basada en el respeto a la diversidad y el enriquecimiento mutuo. La interculturalidad está sujeta a variables como, diversidad, definición del concepto de cultura, la lengua, jerarquizaciones sociales. La interculturalidad se ha utilizado para la investigación en problemas comunicativos entre personas de diferentes culturas y en la discriminación de etnias. La interculturalidad puede estar en otras ramas, en este caso en salud.

Son procesos que, en el servicio de salud, consideran en el entorno cultura, la diversidad y el respeto a diferentes interpretaciones relacionadas con la salud propone la participación activa de los diferentes actores sociales de la salud.

La interculturalidad en salud y empoderamiento. Es un estudio que está estrechamente relacionado con el surgimiento y la redefinición de las entidades étnicas y regionales de tipo subnacional, en el contexto de la tan aclamada globalización. También insisten que son los nuevos flujos migratorios del sur hasta el norte los que han obligado a que se replanteen no pocos aspectos que configuren nuestra vida social y cultural.

La interculturalidad en géneros y derechos humanos. Se trata del resultado de un esfuerzo interagencial por parte de la ONU para generar una herramienta operativa que facilite y oriente el trabajo de las oficinas nacionales, para garantizar la integración de los enfoques. Habla sobre la materia de igualdad de género y diversidad cultural y recoge el debate a la articulación entre derechos individuales o colectivos, así como las propuestas específicas del feminismo indígena y el feminismo afrodisiaco.

La complementariedad y respeto, es un tema que está incluido a la interculturalidad. Los gobiernos sintieron la necesidad de reunirse para crear un tribunal penal internacional independiente y permanente con poderes suficientes para rendir cuentas a los máximos responsables de crímenes graves fuera del rango, aunque la noción de la complementariedad entre hombres y mujeres es cada vez más aceptada en círculos científicos y económicos, todavía a causa de irritación en ámbitos legales y políticos esta noción tiene cierta importancia en el pensamiento católico sobre la igualdad y dignidad de la mujer hace parte de loa invitación del papa a que contribuyamos en el floreamiento de las mujeres.